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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Внедрение инновационной технологии по возврату жидких отходов в производственный цикл НПЗ». Данная работа посвящена разработке системы рекомендаций по повышению эффективности использования жидких отходов НПЗ на основе концепции замкнутого ресурсного цикла. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Исследовать технологии возврата жидких отходов в производственный цикл НПЗ. 2. Исследовать специфику внешней среды в контексте интеграции технологий возврата жидких отходов в цикл. 3. Исследовать специфику внутренней среды предприятия НПЗ в контексте интеграции технологий возврата жидких отходов в цикл. 4. Разработка сценариев при внедрении технологии по очистки сточных вод НПЗ в городах Сызрань и Новокуйбышевск. 5. Оценка эффективности проекта по внедрению усовершенствованной технологии на НПЗ.Работа проведена на базе АО «Сызранский НПЗ» и АО «Новокуйбышевский НПЗ», где собиралась значительная часть информации: существующая технологическая схема очистки стоков, качество очистки стоков на существующих очистных сооружениях. Был проведен анализ использования водных объектов, и водоотведение стоков Самарской области, показывающий, каким образом НПЗ пагубно влияет на окружающую среду. В результате были проанализированы два варианта технологий по очистке стоков. Выполнены технико-экономическое сравнение реконструкции сооружений биологической очистки сточных вод Сызранского и Новокуйбышевского НПЗ по этим двум вариантам очистки. Сравнение выполнялось по анализу затрат жизненного цикла, наименьшая величина LCС.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Introduction of innovative technology for the return of liquid waste to the production cycle of the refinery". This work is devoted to the development of a system of recommendations for improving the efficiency of the use of liquid refinery waste based on the concept of a closed resource cycle. Tasks that were solved during the study: 1. To investigate technologies for the return of liquid waste to the production cycle of the refinery. 2. To investigate the specifics of the external environment in the context of the integration of technologies for the return of liquid waste into the cycle. 3. To investigate the specifics of the internal environment of the refinery enterprise in the context of the integration of liquid waste return technologies into the cycle. 4. Development of scenarios for the introduction of technology for wastewater treatment of refineries in the cities of Syzran and Novokuibyshevsk. 5. Evaluation of the effectiveness of the project for the introduction of improved technology at the refinery. The work was carried out on the basis of JSC "Syzran Refinery" and JSC "Novokuibyshevsky Refinery", where a significant part of the information was collected: the existing technological scheme of wastewater treatment, the quality of wastewater treatment at existing treatment facilities. An analysis of the use of water bodies and wastewater disposal of the Samara region was carried out, showing how the refinery adversely affects the environment. As a result, two variants of wastewater treatment technologies were analyzed. A technical and economic comparison of the reconstruction of biological wastewater treatment facilities at the Syzran and Novokuibyshev refineries for these two treatment options has been carried out. The comparison was performed based on the analysis of life cycle costs, the smallest value is LCC.
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